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Ich zitiere aus deinem Blog.

Zitat:Die Ursache ist eigentlich schon lange bekannt, wird aber von der Schulmedizin noch nicht
anerkannt. Die Haare werden als “fremd” erkannt und deshalb abgestoßen. Dies
geschieht, indem zunächst eine Entzündungsreaktion entsteht, die das Haarwachstum stört
und schließlich zum fleckenförmigen Ausfall des Haares führt. Jeder Haarfollikel des
Körpers kann betroffen sein, auch Augenbrauen, Wimpern, Achsel- und Schamhaare. 

Im groben,...also sehr grob gesagt,ist die von dir beschriebene "Ursache" richtig.Aber warum
erzaehlst du deinen Mitleidenden,das diese "Ursache" nicht von der Schulmedizin annerkannt
wird?Das kann dir jeder Medizinstudent im ersten Semester,..und sogar jeder Betroffene auch
sagen.Das steht auch in jedem Laienbuch ueber AA.

Ich zitiere weiter aus deinem Blog

Zitat: Grund dafür ist, dass das Mittel SNEJALIN den Pigmentstoff der Haare für kurze Zeit
neutralisiert.

Ich hatte gerne das du mir zwei Dinge erzahlst.

Erstmal moechte ich im Interesse der Betroffenen wissen,wie du denn das "neutralisieren" des
Pigmentstoffes beurteilst.Beurteilst du es positiv....oder waere es besser wenn dein Mittel diese
neutralisierende Nebenwirkung,die du "Neutralisieren des Pigmentstoffes" nennst,erst gar nicht
verursachen wuerde,und dem Betroffenen so die depigmentierten(grauen) Haare,erspart blieben?

Dann moechte ich gerne wissen wie denn dein Mittel den Pigmentstoff neutralisiert?Es muss ja
eine Kausale geben....und die MUSS dir ja bekannt sein,denn sonst koenntest du ja nicht
behaupten das es den Pigmentstoff neutralisiert.

Keine Angst,...ich moechte nur die Kausale wissen.....Inhaltsstoffe musst du nicht unbedingt
nennen.

Mal sehen ob wir dann villeicht auf einer ganz anderen Ebene diskutieren koennen.

Zitat aus Blog nachtrag:Alle Betroffenen sind absolut gesund. Dies bestätigen die medizinischen
Untersuchungen wie z.B. vollständige Blutuntersuchungen. Die Ärzte finden absolut keine
Unnormalitäten bei den Resultaten. Grund dafür ist: Die Krankheit hat nichts mit der Umwelt
und der Ernährung zu tun. Auf keinen Fall sollte jedoch die erste kahle Stelle unterschätzt
werden. Die nächste Stufe ist Alopecia areata totalis.

Korrigiere das mal bitte,...ich und andere habnen dir hier in ALLEN Punkten tausendmal ,u.a
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anhand von angesehener Literatur gezeigt das es falsch ist was du da behauptest!

Auf diese Art....you will never get to heaven.

Tino
'

Page 2 of 2 ---- Generated from Forum Alopecia areata

https://www.alopezie.de/foren/aareata/index.php

